

学校だより
令和5年9月号

刮目 かつもく

「自分らしさを大切にし
ともに高め合う子」
袋井あやくも学園袋井東小学校

37日間の夏休みが終わり、8月28日から2学期が始まりました。体育館で実施した始業式は、どの学級も素晴らしい態度で臨んでいて、よいスタートを切ることができました。暦の上ではもう秋が始まっていますが、まだまだ残暑が厳しい日が続きます。今後もまだ暑い日が続きます。各家庭でも熱中症対策をお願いいたします。2学期も学校運営に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



夏休みに体験したことを話す職員



2学期にがんばることを発表



教室で夏の思い出を語る子供たち

PTA 奉仕作業

8月26日に第2回PTA奉仕作業が行われました。蒸し暑い中の作業となりましたが、運動場や校舎周り、刮目の庭などがとてもきれいになりました。ありがとうございました。

10月にNPO法人ブライツ主催の草刈り、11月25日に刮目の庭をきれいにする会による草刈り、庭の手入れを実施する予定です。皆様の御協力をお願いします。



こんなにきれいになりました！

集会室&刮目の庭のフェンスがきれいになりました

夏季休業中に集会室の床の張り替え工事を行いました。新しい床材に変更して、教室も明るい雰囲気になり、子供たちの学習環境が整いました。



きれいになった集会室



一里塚のまわりのフェンス

また、刮目の庭のフェンスを新設しました。これまで生け垣だったところをフェンスに変えること

で防犯面での不安も無くなりました。今回で、刮目の庭のフェンス工事はすべて完了です。

新しい先生の紹介

東小に9月から新しい先生が2人加わりました。

高田侑芙（たかだゆう）先生と鈴木肇恵（すずきはつえ）先生のお二方です。主に外国人児童の指導や支援を担当します。よろしくお願いいたします。

9月1日は防災の日 ～もしもに備えて～

〈防災給食体験〉

9月1日に防災給食を体験しました。災害時の食事を想定してビニール袋にご飯を配膳し、自分でおにぎりにして食べました。災害時の食事について考えるよいきっかけとなりました。

〈防災訓練〉

9月1日に地震を想定した防災訓練を実施しました。今回は熱中症の危険性も考慮し、初めての朝の時間の訓練となりました。また、机の下に隠れる1次避難のみ実施し、運動場への避難は実施しませんでした。訓練の最後に校長から「なぜ9月1日が防災の日になっているのか」という話を聞きました。子供たちの防災意識が高まるよう今後も継続的に指導を続けていきます。御家庭でも有事にどのように行動するのか1学期に子供たちに配付した「防災ハンドブック」を活用して話し合いをお願いします。



袋井東小の熱中症対策



9月に入ったとはいえ、まだまだ残暑が続いています。学校では熱中症対策として、定期的にWGBT（暑さ指数）を測定し、子供たちが安全にかつ安心して外での活動ができるようにしています。また、体育の授業や昼休みに外で遊ぶ子供たちのために、運動場の東側にテントを設置しました。その他の対応については、下記の通りです。今後も子供たちの命を守るための取組を続けてまいります。

【袋井東小の熱中症対策】

～このような対策を紹介しています～

1 登下校時の対策

- ①冷感タオル（濡らして首に巻くタイプ）を使用することも可能。
- ②必要に応じて、日傘を使用する。
- ③水筒の中身 → 熱中症が心配される時期はスポーツドリンクにすることも可能。
- ④水筒の補充
- ⑤ランドセル中身の精選 ※持ち帰る教科書・ノート類を限定する。
- ⑥ランドセルの代わりにリュックサックやナップサックを使用することも可能。
- ⑦気温に合わせて校服を着脱する。

※暑い時期は基本的に校服を着用しなくてもよい。ハーフパンツでの登校も可能。

2 校内での対策

- ① こまめな水分補給を励行する。
- ② 冷房を適切に使用する。
- ③ 熱中症計を活用し、体育や屋外での活動可否の基準とする。



暑いときはいつでも、だれでも自由に利用してください